
10 Pièces

469 m²

Réf. JV1123

1 595 000 €

Bergerac
Maison à vendre (24100)
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Découvrez  un  domaine  de  grandeur,  comprenant  une  majestueuse

maison des années 1930,  une maison de gardien,  un pigeonnier,  une

piscine et  un court  de tennis  de taille  championnat,  le  tout  s'étendant

sur  environ  13  hectares  de  prairies  et  de  bois.  Niché  près  des

charmantes villes d'Issigeac, Eymet et Bergerac, ce domaine offre des

vues inégalées sur  la  vallée  enchanteresse du Dropt  en Dordogne.  La

Résidence Principale : Un exemple frappant de l'architecture Art Déco,

cette résidence de cinq chambres, construite en 1933, capte l'élégance

royale de son époque. Chaque pièce exsude la ...

Discover an estate of grandeur, encompassing a majestic 1930s house, a guardian

cottage, a pigeonnier, a swimming pool, and a championship-sized tennis court, all

spread  across  approximately  13  hectares  (32  acres)  of  lush  grassland  and

woodland. Nestled near the charming towns of Issigeac, Eymet, and Bergerac, this

estate  offers  unrivaled  views  over  the  enchanting  Dropt  Valley  in  Dordogne.The

Main  Residence:  A  striking  example  of  Art  Deco  architecture,  this  five-bedroom

residence, built in 1933, captures the regal elegance of its era. Each room exudes

sophistication through its symmetrical ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS
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